

POSITIVO, ANONIMATO EN EL VOTO: ANALISTAS

Banxico termina con tabú

El instituto central dará a conocer las minutas de la Junta de Consejo

Leonor Flores
EL ECONOMISTA

DEBIDO A que en México todo se politiza, es acertado que el Banco de México no dé a conocer el voto individual de los miembros de la Junta de Gobierno en las minutas que difundirá a partir del próximo año, consideraron especialistas en política monetaria del ITAM, Tecnológico de Monterrey y el **Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM**.

En estos momentos lo más relevante será conocer el nivel de discusión que se da entre los subgobernadores y el titular del banco central, afirmaron.

Quizá, más adelante, el siguiente paso sería exigir que se incluya el voto individual, dijeron. Por ahora es correcto que se mantenga el anonimato.

Para Isaac Katz, profesor del ITAM, la importancia radica en el tema de la transparencia. Es un paso positivo que permitirá conocer la decisión de un grupo colegiado que se tome por mayoría.

Humberto Valencia, profesor investigador del Tec de Monterrey Campus Ciudad de México, dijo es destacable porque aumentará la confianza en los mercados al tener más información y dará mayor certidumbre.

Así también lo ponderó **Patricia Rodríguez del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM**, al calificar que ahora tendremos información que "vale oro" al referirse al nivel de discusión en la Junta de Gobierno, porque contribuirá a una mayor transparencia respecto de las decisiones del Banxico en línea con su objetivo de preservar el poder adquisitivo de la moneda.

SIN TABÚ

La investigadora de la UNAM estableció que si bien era algo que tarde o temprano se tenía que dar, es significativo que se levante uno de los tabús en el banco central.

Uno de ellos, añade la investigadora, es precisamente las minutas y otro el modelo econométrico que utiliza para sus pronósticos.

Por lo que está de acuerdo en que se mantenga el anonimato de las votaciones y en un futuro se puedan abrir.

lflores@eleconomista.com.mx

FINANCIAMOS LA EXPORTACIÓN DE PRODUCTOS HECHOS EN MÉXICO

El comercio exterior es el resultado del esfuerzo y talento de mucha gente, por eso Bancomext le brinda apoyo financiero a las empresas exportadoras, para que los productos hechos en México se sigan vendiendo alrededor del mundo.



BANCOMEXT
Banca de Desarrollo

bancomext.com 01-800-EXPORTA